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INTRODUCCIÓN. 

 A continuación, veremos algunos aspectos sobre la felicidad y si todo ser humano es 

capaz de sentir felicidad, o bien en algún punto de nuestras vidas se no prive de la 

felicidad, aparte de; conoceremos a algunas personas y sus opiniones, pues vaya las cosas 

siempre se perciben de manera diferente, desde cada perspectiva ya que siempre es bueno 

tener referencias. 

 

 

 

                                                   LA FELICIDAD 

La felicidad se basa en múltiples conceptos, una de las formas más comunes de percibir la 

felicidad es como bien lo dijo Miguel Unamuno (La felicidad es una cosa que se vive y se siente, 

no una cosa que se razona y se define). 

Una de las cosas que no se toman en cuenta a la hora de hablar sobre que es la felicidad puede 

llegar a ser efímera y satisfactoria, lo cual puede llegar a ser enfermizamente vicioso, y pues 

como bien decía Lea Nicolaievich Tolstoi. (El secreto de la felicidad no consiste en hacer 

siempre lo que se quiere, sino en querer hacer siempre lo que se hace). 

 

 

 

Caso contrario, mucha gente tiene cierto pensamiento sobre la 

felicidad, pero las personas con un objetivo de vida claro y conciso 

puede llegar a decir que la felicidad está muy ligada al orden y la 

limpieza, el tener una vida en orden puede llegar a darle un tipo de 

felicidad única, sino que una felicidad verdadera, algo que solo una 

persona puede sentir mas no explicarlo. 

 



 pero hay una pregunta la cual me he hecho durante la 

investigación y esa es ¿hay realmente una felicidad 

verdadera? Y pues vaya hablamos de filosofía, 

realmente no hay una respuesta que sea la correcta, 

solo hay respuestas, como bien decía Epicúreo. (La 

certitud de la muerte nos hace gozar de los momentos 

de la vida). Pues bien, lo dice no importa el camino 

que tomes, siempre llegaras el mismo destino, la 

muerte siempre nos ha de acechar, pero no es algo del 

cual nos preocupes como tal, qué sentido tendría eso, 

si no disfrutamos de la vida, realmente no podríamos 

sentir algún tipo de felicidad. 

Como lo decía Charles Haddon Spurgeon. (La felicidad no depende 

de lo que poseemos, sino de lo que disfrutamos). Para muchas 

personas las pertenencias brindan un tipo de felicidad, aunque en 

gran parte de las veces esa felicidad solo dura el tiempo de espera 

que tienen que pasar hasta conseguir lo que desean, luego les da el 

golpe duro de la realidad y piensan si en verdad fue buena la decisión 

que se tomó al comprar u obtener dicha posesión. 

 

En un punto de la vida ya cuando se tiene algún tipo de experiencia existiendo las palabras 

de Ángel Ganivet (En todas las cosas de la vida se puede encontrar placer, si se sabe 

saborearlas). Esas palabras realmente significan algo, puedo intuir que a cualquier cosa 

la cual se le agarre algún tipo de gusto, ya sea limpiar, ordenar, caminar, cantar, bailar 

etc… puede darle algún tipo de placer y alegría a una persona que ha de disfrutar dichas 

actividades   

Una de las preguntas que se plante en el libro es “¿Es posible para los seres humanos 

llegar a ser felices?” y una de las respuestas que cualquier persona con un mínimo de 

razonamiento puede que llegue a la misma conclusión, la cual es; el disfrutar del proceso 

tanto como los buenos y malos momentos hasta el día de nuestra muerte, pues no podemos 

experimentar la felicidad cuando no hemos probado siquiera la tristeza, durante mi 



investigación he llegado a considerar que una no puede llegar a existir sin la otra, claro 

esto es desde mis perspectiva. 

Tomando en cuenta esto, ¿la muerte impediría que seamos feliz? Y yo creo que pues hay 

que disfrutar de todo, tanto bueno como malos momentos, pues todo es una experiencia 

que nos ayuda a mejorar día a día, y citando el libro el cual dice “acostúmbrate a pensar 

que la muerte para nosotros no es nada, porque todo el bien y todo el mal residen en las 

sensaciones y que la muerte lo único que hace es privarnos de dichas sensaciones” de esta 

manera, la muerte es algo sin importancia desde un punto filosófico, pues siempre que 

haya alguien quien te recuerde estarás vivo. 

 

 

CONCULCIÓN 

Ya luego de ver todo lo relacionado con la felicidad, este ensayo se ha hecho de manera 

resumida, pero intentando dejar el tema lo más fácil y entendible posible, pues la verdad 

es un tema que se puede resumir en un par de palabras, las cuales para mi seria ( LA 

FELICIDAD TODO SER HUMANO LA HA EXPERIMENTADO PUES VAYA ES 

UNA PARTE DE NOSOTROS Y LA UNICA FORMA DE NO TENER FELICIDAD 

ES ESTAR MUERTO, PUESTO QUE YA NO SOMO CAPACES DE SENTIR LAS 

SENSACIÓN QUE ES LA FELICIDAD) pues vaya nos hemos metido algo profundo 

sobre el tema, espero que se pueda comprender de una manera fácil y sencilla 

 

 

 

VIDEO: https://youtu.be/JLFDdCQm6CY  

 

 

 


